

Auszug aus der Niederschrift

über die Sitzung des Gemeinderates

am Donnerstag, 02.03.2023

Öffentliche Sitzung

5. Bauleitplanung, Freiflächenphotovoltaikanlagen im Gemeindegebiet, Ergebnismitteilung

Der Vorsitzende führte in das Thema ein, stellte Frau Bauer und Frau Pfannmüller vom Planungsverband vor und übergab Ihnen das Wort. Beide erläuterten die Ergebnisse und die fachliche Empfehlung des PV anhand der Präsentation und beantworteten Fragen aus dem Gremium.

GR Helmut Obermeier schlug vor, auch die „nur bedingt geeigneten Flächen“ in die weitere Planung aufzunehmen und den Beschlussvorschlag entsprechend anzupassen. Im Gremium bestand Einvernehmen und der Vorsitzende verlas den umformulierten Vorschlag.

Beschluss:

in der Fassung vom 02.03.2023

Der Gemeinderat beschließt das vorliegende Standortkonzept für PV-Freiflächenanlagen. Auf Grund der Vielzahl von empfohlenen, geeigneten und nur bedingt geeigneten Flächen / Standorten sollen diese bei Bedarf weiterverfolgt werden.

Von einer Entwicklung auf Ausschlussflächen wird Abstand genommen.“

Beschlussergebnis: 19 Ja : 1 Nein